

# PRESSESPIEGEL „VolksMusical KNEIPP“



## UNTERALLGÄU RUNDSCHAU vom 20.04.2017

### UNTERALLGÄU Rundschau



## Kneipp, das VolksMusical

**Bad Wörishofen** In der Unterallgäu Rundschau stellen wir in den kommenden Wochen einige der Darstellerinnen und Darsteller vor, die erzählen, warum sie sich bei dem Projekt „Kneipp das VolksMusical“ engagieren, wie zum Beispiel die Günstaler Alphornbläser „Wir machen mit, weil Pfarrer Sebastian Kneipp seine Allgäuer Heimat genauso liebte wie wir und er viel mit seiner Wasserheilkunde bewirkte. Es freut uns Günstaler Alphornbläser

sehr, dass Sanni Risch mit dem Musical Pfarrer Kneipp ein Denkmal setzt und wir mitwirken



dürfen.“ Sanni Risch hat das Stück nicht nur geschrieben, sondern führt auch Regie. Die Mitwirkenden in dem Stück

„Kneipp das VolksMusical“ sind Laiendarsteller aus Bad Wörishofen und der Umgebung. Weltpremiere ist am Samstag, 10. Juni, im Kursaal Bad Wörishofen. Weitere Aufführungstermine sind der 11., 15., 16. und 17. Juni.

**I** Karten gibt es beim Kartenservice der Mindelheimer Zeitung in Bad Wörishofen, Tel. 08247/35035 und Mindelheim, Tel. 08261/991375 sowie im Kurhaus, Tel. 08247/993357.

Mit den GÜNZTALER ALPHORNBLÄSERN wird auch der Altlandrat des Landkreises Unterallgäu, Dr. Hermann Haisch, mit auf der Bühne stehen